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【議題①】次年度の統合準備会について （次年度に協議が必要な事項について）  

 

・『児童交流を契機に、子ども同士、親同士の親睦を深めることを検討するこ

と。』について、子ども同士の親睦は交流活動を通じてはスムーズにいくと

思う。一方で、保護者間の親睦は、ある程度、時間がかかると思っている。 

 

・『PTAの組織改編に着手すること』について、決めるためには規約等の案を作

成した上で PTA総会の場で保護者の方へ諮るような手順が必要になる。 

 

・『PTAの組織改編』について検討は必要と思うが、結論が出るまでには時間が

かかると思う。余裕をもって計画してもらいたい。 

 

・『スクールバスの運行』について、現在運行のバスで 12月の大雪の際に集合

場所の除雪の関係でバス運行等に支障が出たようだ。このような緊急時の対

応について、どのような周知が保護者にできるのか検討が必要だ。 

 

・準備会で話し合われている内容は「学校みらい通信」で発信されているが、

加えて、PTA総会等の機会を捉えて保護者への説明を行ったらどうか。 

 

・放課後の過ごし方として、なかまの会や児童クラブ等のことについて協議が

必要だ。 

 

・学校の統合時に全学年でクラス編成を行うことについて、統合準備会で検討

してはどうか。 

  

（事務局より） 

・次年度の統合準備会については、ただいまご意見をいただいた点や、会議を

進めながら、委員からのご意見を受けて進めていきたいと考えている。 

 

 

 

 

 

 

第５回統合準備会での委員からの意見まとめ 
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【議題②】両校児童の交流事業の進捗および事業計画（案）について 

 

＜資料２：小中川小学校 第１回統合に係る交流事業準備会【報告】について＞ 

 

・学校間の交流で第３回まで予定されているが、以降は状況を見ながら、必要

な時期に開催していきたい。 

 

・今年度も児童交流に取り組んできており、令和 5年度も引き続き実施してい

く。現時点で計画している以外にも取り組んでいきたいと思っている。 

 

 

 

「その他」として事務局より報告 

 

・統合準備会の委員任期は統合する日までとなっている。来年度も同じメンバ

ーで検討をお願いしたい。 

・小中川小学校 PTA代表参加については、年度で役職が変わるが、特段の事情

がなければ引き続き委員を継続していただくようお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 


